



Cada día
más cerca

Día ofrece cerca de 200 referencias de productos navideños de su Nueva Calidad Día

/ El surtido navideño de Día cuenta este año con 50 novedades de Nueva Calidad Día, de gran calidad a precios asequibles, para disfrutar durante las fiestas.

/ Un año más los grandes protagonistas son los dulces y chocolates de la ya emblemática gama Dulce Noel de Día, que incluyen hasta 30 nuevas referencias como el turrón de piña colada, pistacho o galleta belga, el pandoro relleno de crema de limón o los frutos secos cubiertos de chocolate.

/ Para los amantes de los platos principales, la compañía también ofrece un amplio surtido de productos de marca Día entre los que destacan novedades como los canelones de foie y trufa, el hojaldre de salmón con crema de espinacas o la irresistible carne de vieira.

Madrid, 21 de noviembre de 2023.- [Día](#) celebra un año más la Navidad sentándose a la mesa junto a miles de familias. Porque es en estas fechas cuando se puede disfrutar de largas comidas y sobremesas con quienes más queremos, volver a ver a familiares lejanos o disfrutar de los platos caseros más sabrosos. Un ritual que nos une año tras año.

Para celebrar el mes más festivo del año, y no perder la tradición, en Día puedes encontrar todo tipo de productos para satisfacer los gustos más atrevidos y exquisitos, pero también los más tradicionales. **El surtido cuenta con un total de 300 referencias navideñas, de las cuales cerca de 200 son de su Nueva Calidad Día, con 50 de ellas novedades de este año**, que van desde los imprescindibles dulces navideños hasta los alimentos más deliciosos, vinos o, incluso, velas con las que ambientar los momentos más hogareños.

A la nueva variedad de productos se unen los ya existentes productos de marca Día, en los que la compañía sigue trabajando en la mejora continua de sus recetas, nuevos formatos, entre otros.

Los dulces que primero se acabarán en las reuniones navideñas

Día cuenta con **30 nuevas referencias de dulces y chocolates navideños**. El pandoro relleno de crema de limón o el turrón de galleta belga son algunas de las novedades que más se disfrutarán en estas fiestas.



Bombones rellenos de Turrón Dia
Temptation
PVP: 3,29 €

Dentro de la ya emblemática gama navideña Dulce Noel de Dia encontramos las galletas de mantequilla, presentadas en un original formato en forma de casita con motivos festivos. El clásico turrón también cobra un papel especial en estas fechas señaladas. Por ello, Dulce Noel de Dia incluye ahora a su gama de turrones premium el de Pedro Ximénez, dátiles y pasas y el de piña colada. Así como el turrón de pistacho, un sabor cada vez más buscado por el consumidor, y el de crema de galleta belga. Sin duda ¡los sabores clásicos de siempre, pero también los más atrevidos!

La gama de bombones de Navidad Temptation también amplía horizontes. A estos se suman los bombones rellenos de turrón, también presentados en un atractivo y cómodo formato.

Los frutos secos Naturmundo, por su parte, lleva más lejos la gama con sus bombones de higo y cacahuets garrapiñados, además de presentar todo un surtido de frutos secos y frutas —anacardos, fresas, pistachos, arándanos, nueces, almendras y pasas— recubiertos de diferentes chocolates.

Y por supuesto no faltan **los grandes clásicos de Dulce Noel de Dia** que triunfan cada año como el turrón chocolate con leche crujiente o yema tostada; el panettone de frutas o de chocolate; las crujientes galletas de Jengibre o nuestros barquillos bañados de chocolate blanco o chocolate negro.

Y no pueden faltar los roscones de Reyes, disponibles para todos los gustos: sin relleno o con crema, trufa, nata o capricho con nata.

El momento de los platos principales

Pero no todo son dulces en Navidad. Unas buenas croquetas son un éxito asegurado con el que triunfar y, por este motivo, Dia ha apostado por presentar tres nuevos sabores con los que sorprender estas fiestas: las cremas untables de jamón ibérico con leche fresca, las de queso azul y cebolla caramelizada y las de langostinos. Y para animar el aperitivo las patatas fritas de trufa o jamón ibérico.



Canelones de Foie y Trufa Dia Selección
PVP: 3,99 €

Otras novedades que encantarán a jóvenes y mayores son los sabrosos platos Al Punto como canelones de foie y trufa, los de carne rustida o las colas de gambón empanado con panko. Para los paladares más marítimos, la selección Mari Marinera de Dia presenta una succulenta carne de vieira y, si quieres triunfar con un plato estrella, puedes atreverte con el nuevo y apetitoso hojaldre de salmón con crema de espinacas.

En cuanto a los aclamados entrantes navideños, Dia presenta también una serie de cremas de quesos —azul con cebolla caramelizada, de cabra con anacardos y curado con aceite de oliva virgen extra— que no tardarán en acabarse en cuanto se coloquen en la mesa. Además, el caldo gourmet con pollo de corral y jamón o las nuevas cremas Al Punto de calabaza y puerro se convertirán en un excelente y saludable entrante.

Por supuesto, la Navidad no es Navidad sin el turno de las bebidas. Champanes, vinos, cavas y cervezas acompañan cada bocado. Este diciembre no puede faltar en las celebraciones la nueva cerveza de fabricación artesana Amaretto o la de Miel y Anís, dentro de la línea Ramblers de Dia. De color cobrizo oscuro, notas tostadas y recuerdos a almendra verde, cereza y frutas de hueso, sorprenderá y conquistará a los amantes cerveceros.

Además, podrás ambientar cada celebración con las velas y mikados navideños de Image y disfrutar de un agradable y suave olor a tarta de manzanas rojas o galleta de jengibre y canela.

La Nueva Calidad Dia se sienta a la mesa estas Navidades

Dia apuesta por la innovación y la calidad de los productos, ofreciendo una amplia variedad de productos de Nueva calidad Dia, también para estas Navidades. Sin duda, los productos Dia son sinónimo de calidad a precios asequibles y ya representan el 54% de la cesta de la compra de los clientes.

Además, la marca Dia se ha convertido en la auténtica aliada del ahorro de los consumidores y su consumo puede llegar a suponer un ahorro del 25% en el gasto anual de los hogares españoles.



*Cada día
más cerca*

Sobre Grupo Dia

Cada día más cerca

Somos Grupo Dia, la red líder de tiendas de proximidad con cerca de 5.400 establecimientos en España, Argentina, Brasil y Portugal. Somos la tienda del barrio, la que facilita una experiencia de compra fácil, rápida y completa, cerca de casa y con productos de gran calidad a un precio asequible, tanto a través de nuestras tiendas físicas como de nuestro canal online.

Nuestra primera tienda Dia abrió sus puertas en Madrid en 1979. Hoy, cuatro décadas después, con la proximidad como fortaleza y la diversidad como bandera, las más de 33.400 personas que forman nuestro equipo en tienda, almacén y oficina, y las 19.500 de nuestra red de franquiciados se mueven por un mismo propósito: estar cada día más cerca para ofrecer gran calidad al alcance de todos. Juntos, hemos construido una compañía que cotiza en la bolsa de España desde 2011 y que logró una facturación de 7.286 millones en 2022.

Para lograr nuestro propósito, nos apoyamos en una sólida red de proveedores, realizando el 96% de nuestras compras de manera local. Esto nos permite ofrecer a nuestros más de 11 millones de clientes fidelizados en el mundo una alimentación accesible y al alcance de todos, con un surtido completo, una clara apuesta por los productos frescos y productos de marca Dia renovados. Además, trabajamos para generar un impacto positivo allí donde operamos. Gracias a las oportunidades de empleo y autoempleo que fomentamos en cada barrio, generamos más de 151.000 puestos de trabajo directos e indirectos en 2021 y nuestra contribución al PIB de los cuatro países superó los 9.200 millones de euros.

www.diacorporate.com

[#CadaDiaMasCerca](https://twitter.com/CadaDiaMasCerca)

LinkedIn: [Grupo Dia](https://www.linkedin.com/company/grupo-dia)

Para más información:

Dia España

Raquel González
raquel.gonzalez.rodriquez@diagroup.com
+34 655712890

Comunicación Dia España

comunicacion@diagroup.com